



**INFORMAN.id**

# Batituud dan Babinsa Koramil 01/Temanggung Berhasil Wujudkan Ketahanan Pangan di Wilayah

**Agung widodo - TEMANGGUNG.INFORMAN.ID**

Jan 8, 2025 - 12:33



**TEMANGGUNG** - Dalam upaya mendukung program ketahanan pangan, Batituud dan Babinsa Koramil 01 Kodim 0706/Temanggung terus aktif mendampingi para petani di wilayah binaannya. Pada Rabu (8/1/2025), Peltu Siswanto bersama lima orang Babinsa melaksanakan pendampingan tanam padi di Lingkungan Sroyo, Kelurahan Madureso, Kecamatan Temanggung, Kabupaten Temanggung.

Image not found or type unknown



Kegiatan ini dilakukan bersama Bapak Saptono, salah satu petani binaan di wilayah tersebut. Pendampingan yang dilakukan oleh TNI AD ini bertujuan untuk meningkatkan hasil pertanian, sekaligus memberikan motivasi dan semangat kepada para petani dalam mengelola lahan mereka.

Peltu Siswanto menjelaskan bahwa pendampingan terhadap petani akan terus dilakukan secara berkelanjutan, mulai dari penyiapan lahan, masa tanam, hingga panen. "Setiap tahap dalam usaha pertanian memerlukan pendampingan. Kehadiran Babinsa dan Petugas Penyuluh Lapangan (PPL) diharapkan dapat memotivasi petani untuk lebih semangat mengelola pertanian," ujar Peltu Siswanto.

Ia juga menambahkan bahwa persiapan lahan merupakan langkah awal yang sangat penting dalam usaha pertanian. "Persiapan lahan yang baik akan berdampak langsung pada produktivitas hasil pertanian. Oleh karena itu, kami sebagai TNI AD akan selalu berkomitmen mendampingi petani dari awal hingga panen untuk mewujudkan ketahanan pangan di wilayah ini," jelasnya.

Image not found or type unknown



Sebelumnya, para Babinsa telah membantu petani dalam tahap persiapan lahan, dan kini kegiatan berlanjut pada proses penanaman padi. Kehadiran TNI AD di tengah-tengah petani diharapkan mampu memberikan dampak positif bagi peningkatan produktivitas pertanian, sekaligus memperkuat ketahanan pangan di wilayah Temanggung.

Kegiatan ini merupakan bentuk nyata dukungan TNI AD dalam mendukung program pemerintah untuk mewujudkan ketahanan pangan yang kokoh dan berkelanjutan di Indonesia.